



HERALDO DE MORELOS.

SEMANARIO POLÍTICO-MUTUALISTA.

—Organo del Centro Mutualista de la República Mexicana.—

VOL. V. MEXICO DOMINGO 3 DE ENERO DE 1908. NUM. 41.

OFICINAS.

Plaza de Villamil n. 2.

REDACCION.

GUTIERREZ.—JULIO DE LARA.
Registrado como artículo de 2.ª clase el 14 de
de 1904.

La correspondencia se dirigirá al señor
VICENTE J. FUSCO

CONDICIONES.

HERALDO DE MORELOS se publica por
los Domingos de cada mes y se reparte

GRATIS

En las Sociedades Mutualistas, Cooperativas
de Ahorro, Fábricas y Talleres.

"Heraldo de Morelos"

Postula para Gobernador del Estado
de Hidalgo, en el próximo
período constitucional al
talentoso é íntegro
ciudadano

Don Pedro L. Rodríguez.

NUESTRO CANDIDATO

PARA GOBERNADOR DEL ESTADO DE HIDALGO

La Legislatura del Estado libre y so-
berano de Hidalgo, acaba de expedir y
promulgar un decreto por el cual con-
voca á todos los habitantes del mismo
Estado que concurren el Domingo 17 del
presente mes de Enero á las casillas
electorales á ejercer el sufragio, deposi-
tando su voto en favor del candidato
de su juicio de cada quien sea compe-
tente para regir los destinos del Esta-
do durante el Cuatrienio Constitucional
1909 á 1913.

Entre los varios Clubs, y agrupacio-
nes que se han formado en aquel Estado
se organizó el "Comité Patriótico del Estado de
Hidalgo," el que está formado por la
compacta del pueblo de aquella
Estado, y después de haber discutido
y razonado concienzudamente sobre la
persona que tuviera méritos bastantes
para desempeñar el importante cargo,
se señaló á su candidato el que con
unánime aplauso fué aceptado; los relevantes

FELICITACION 1909

La Redacción de "El
Heraldo de Morelos" en-
vía á todos sus lectores
un sincero saludo con mo-
tivo del nuevo año deseán-
doles prosperidades.

méritos de que está investido ese candi-
dato son actos desempeñados en el tras-
curso del tiempo y en el desempeño de
la labor administrativa, esos actos son
conocidos de todos los Ciudadanos, y
especialmente por el pueblo que le con-
fiara la custodia de sus intereses y ga-
rantías.

Este candidato no es otro que el Ciu-
dadano Don Pedro L. Rodríguez, quien
ha sabido captarse la simpatía de todo
el Estado y prestigiándose por su impor-
tante labor administrativa, reuniendo co-
mo virtudes, su honradez, su modestia
y su respeto á la ley; el señor Rodrí-
guez es un liberal democrata y que ha
justificado perfectamente que la confian-
za que se le ha dispensado anteriormen-
te al ser depositario de los derechos de
un pueblo, los ha sabido conducir.

Próximo está el día en que ese mis-
mo pueblo, le otorgue nuevamente su
confianza y lo elija para regir los desti-
nos de esa Entidad Federativa en el
cuatrienio antes citado.

Nosotros nos congratulamos de que al
iniciar nuestra candidatura haya encon-
trado eco en todos los corazones de los
viriles hijos del Estado de Hidalgo.

¡ECATEPEC!

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL SR.
MANUEL DIAZ EL DIA 22 DE
DICIEMBRE DE 1908.

CIUDADANOS:

Los vecinos del pueblo de Ecatepec,
se sirvieron comisionarme para que en
su nombre y representación hiciera uso
de la palabra en honor del héroe que
fué inmolado hace noventa y tres años,

en esta fecha. Ardua y grande es esta
labor para mí, que escaso de facultades
de oratoria y de intelecto, mi cometido es
titánico; tanto más que ya antes y des-
pués desfilarán por esta tribuna verda-
deros paladines de la palabra y reyes
de la elocuencia; más deseando poner
de mi parte todo lo que mi buena vo-
luntad me aconseja comienzo mi peque-
ña oratoria:

Morelos: cuya gran figura se destaca
del fondo oscuro del pasado, la egregia
figura del guerrero libertador, héroe de
once batallas y de cien encuentros, vic-
tima de los odios virreinales y gran-
dioso reivindicador de un pueblo ahe-
rrojado, se agiganta al pasar los tiem-
pos, y el polvo de un siglo no cubre su
memoria, antes bien; la abrillanta con
los fulgores de la gloria con los resplan-
dores de la inmortalidad. Su fijeza en
la muerte de los que le comprendemos
solo puede rivalizar con el entusiasta y
cariñoso recuerdo que despierta la me-
moria de Hidalgo. Mientras seamos na-
ción, Morelos será uno de sus padres: si
la Independencia peligrase, su nombre
será nuestro grito de guerra. ¿Qué más
podríamos pedir que el patriotismo del
constituyente de Apatzingan para con-
servarnos libres, y que más deseáramos
que la espada que relampagueó en Ci-
tla para defender nuestra libertad?

Morelos fué una enseñanza y un ejem-
plo; es nuestro orgullo y nuestra ense-
ña de honor, será nuestro guía y nues-
tro aliento, en las horas de prueba. Por
ello es justo y necesario el homenaje
que hoy le consagramos: en este monu-
mento, contemplamos nuestras energías
y cautivamos nuestros entusiasmos; sen-
timos que la patria existe, que la patria
vivirá, pues la cobija la sombra del aquí
ajusticiado y ella bajaría á alentarnos
en las horas supremas de prueba, ha-
ciendo flotar invencible la bandera de
Dolores, así vindicada en Padilla, justi-
ciera en las campanas y siempre nues-
tra enseña de tricolor emblema, que
parece teñida con el rojo de la sangre y
con el verde de la esperanza.....

Morelos metióse con los sufrimientos del
pueblo, participó de sus dolores, los com-
prendió: pero en aquella médula de león
no podían incubarse debilidades sino su-
premas rebeldías, no se lamentó como
el maltratado, se irguió como el ofendi-
do, estremeciendo los aires su clarín de
combate, conmoviendo el suelo el galo-
par de su corcel de guerra, provocando
las tempestades y desafiando al rayo:
tuvo todas las astucias de un Cuiclahuac
y todas las fuerzas de un Cuauhtemoc